

Información telefónica

Lotería Nacional

(POR TELÉGRAFO)

Homenaje a la eximia escritora la condesa de Pardo Bazán, en el teatro de la Princesa.—Ascesse del general gobernador militar de la plaza de Córdoba, don Francisco González Uzqueta Benítez.—Pase a la primera reserva por edad del general don Miguel Fresneda Mengibar.—Esta tarde nuevo Consejo de ministros en el Congreso para tratar de asuntos de Marruecos. Ha terminado la repatriación de fuerzas de la zona occidental.—Accidente automovilista en Málaga, resultando varios heridos graves.—La sesión de esta tarde en el Congreso.—Toros en Logroño, Manzanares y Madrid.—Nuevos triunfos de Zurito y Cantimplas.

(Agencia Mencheta)

De Madrid

Madrid 12, 15 a 19.

Corrida suspendida

A causa de la lluvia, la corrida de toros anunciada para ayer tarde, hubo necesidad de suspenderla para celebrarla esta tarde.

Firma de Gracia y Justicia

Decreto acerca de las interinidades, sucesiones y sustituciones de los Registradores de la propiedad.

Indultando del resto de la pena a varios reclusos.

Rehabilitando al magistrado de la Audiencia de Cáceres don José María Martínez.

Nombrando para sustituirle a don José María de Rivas.

Nombrando magistrado de Huesca a don León Muñoz Cobos.

Nombrando presidente de Sala de la de Salamanca a don León Vilasín.

Idem magistrado de Badajoz a don Ricardo Gascón Marín.

La "Gaceta" del domingo

Prohibiendo la introducción en la península y posesiones españolas de trigo y sus harinas de procedencia extranjera.

Rebajando a cincuenta céntimos los cien kilos por derechos de introducción de maíz destinado para el consumo humano y ganadero, hasta la cantidad de doscientos mil toneladas.

Autulando la Real orden de 29 de marzo sobre provisión de la cátedra de psicología experimental de la Universidad de Madrid y elevar consulta a dicho organismo, para que manifieste si ha de proveerse por oposición o por concurso.

Otras disposiciones de carácter local.

La "Gaceta" de hoy publica

Disponiendo se devuelvan a los interesados las cantidades que ingresaron para su reducción del servicio en finis.

Fijando desde el día trece del actual el plazo para empezar a contar los veinte días para tomar parte en el concurso de traslado del Magisterio, dispuestos por Real orden de marzo último.

Las demás disposiciones son de resolución de varias competencias entre autoridades.

Por la memoria de González Tablas

En el oratorio de Laurizan se ha celebrado hoy una solemne función religiosa consagrada por los compañeros de promoción en memoria del valiente teniente coronel González Tablas, asistiendo don Julio Benítez, don Wenceslao Saus y otros compañeros del finado, comisionados de los cuerpos de guarnición y otras entidades.

Donativos a los soldados

La comisión de concejales de este Ayuntamiento marchó a Alcalá, repartiendo entre los soldados del Príncipe naturales de la provincia cincuenta pesetas, entregándose por el alcalde un donativo para el soldado más pobre.

El jefe del regimiento agradeció los donativos en nombre de todos.

Homenaje a la eximia escritora Pardo Bazán

Ayer en el teatro de la Princesa tuvo lugar el homenaje a la eximia escritora condesa de Pardo Bazán.

Al acto asistieron el Rey, la Reina Cristina y los infantes, Sánchez Guerra, Monzó, subsecretario de Instrucción, director de Bellas Artes, varios ministros, diplomáticos, catedráticos, artistas y numerosos escritores.

También asistieron el general Cavalcanti y otras personalidades.

Se representaron dos obras de la malograda escritora, que fueron muy aplaudidas.

Por el Centro de Galicia habló el señor Villar, que hizo resaltar la labor meritoria de la ilustre escritora.

Doña Blanca de los Ríos Lampérez leyó el hermoso trabajo alusivo a la fiesta.

Por el Ateneo discursó el notable escritor don Andrés González Blanco.

El catedrático señor Bonilla Sanmartín leyó los discursos con uno brillantísimo, en el cual catalogó toda la labor literaria de la ilustre escritora, haciendo resaltar sus indiscutibles méritos.

El homenaje, puede decirse, fue digno de la memoria de la Pardo Bazán.

Las audiencias del Rey

La Monarca recibió hoy en audiencia a generales Aguilera, Barrera, Fridrich, Mour, Tourner, Fresneda, Arcos, Larra y otros, al auditor señor Oterín y otras personalidades.

También recibió al duque de Savilla, al ministro Silió y al conde de Moriles.

Reina Victoria en los hospitales

La reina Victoria Eugenia estuvo en los hospitales de San José y Santa Adela con los enfermos y heridos de la guerra.

Sánchez Guerra y los ministros de turno en palacio

Después de haber despedido al general don Manuel Sánchez Guerra y los ministros de Estado y Gracia y Justicia, sometidos a la firma varios decretos de sus decretos.

Complimentando a la Reina Cristina

La Reina Cristina fue cumplidamente felicitada por los príncipes de Hohenzollern, de Cantelajas y sus hijas y otras personalidades.

Palacio continúan recibiendo millares de felicitaciones al Soberano

El discurso de las Planas.

Entierro del director del Museo del Prado

Ayer mañana se verificó el entierro del que fué director del Museo del Prado, señor Berruete, asistiendo en presentación del Rey su secretario particular don Emilio María Torres, al marqués de la Torre, el ministro de Instrucción pública y el Director de Bellas Artes.

El duelo se despidió al llegar al palacio del Congreso.

Hablando con Sánchez Guerra

—Hoy nuevo Consejo de ministros

Nos recibí, como de costumbre, el presidente del Consejo señor Sánchez Guerra, el que hubo de manifestarnos que en su despacho con el Rey no había puesto ningún decreto a su firma.

Dijo además que había recibido la visita del embajador francés, el cual fue a dar las gracias, en nombre de su Gobierno, por el discurso del Congreso sobre el que pronunció el Rey en Las Planas. También le habló sobre la firma del tratado comercial, que marchan por muy buen camino las negociaciones.

Anunció que había estado a despedirse el secretario del alto comisario, que se hallaba con licencia y hoy de nuevo regresará a su destino.

Igualmente el señor Casanova le había entregado una instancia de los ingenieros industriales sobre los presupuestos que se están discutiendo.

Confirmando que en el Consejo celebrado el sábado se concedió la décima de la contribución al Ayuntamiento de Barcelona y estudió la respuesta sobre la posible concesión al Ayuntamiento de Madrid.

En cuanto al viaje del Rey a Las Hurdes dijo que se había acordado realizarlo, pero no se había fijado la fecha todavía, y desde luego declaró que él no le acompañaría y sí el ministro de la Gobernación, por ser el más indicado, por tratarse de asuntos sanitarios y otros de este ministerio.

Manifestó que esta tarde se celebraría Consejo de ministros para seguir estudiando los asuntos de Marruecos y que se celebraría en el Congreso, para estar cerca del banco azul para cualquier llamada de urgencia.

Por último, dijo que el homenaje a la Pardo Bazán había resultado brillantísimo, habiendo durado hasta ya entrada la madrugada.

Firma de Guerra

Disponiendo que el brigadier de la primera reserva don Raimundo Font Medina, pase a la segunda por haber cumplido la edad.

Idem a la primera reserva el brigadier don José Nouville.

Idem a la ídem el divisionario don Francisco Sánchez Manzano, cesando en el mando de la octava división.

Idem a la ídem el general de brigada don Miguel Fresneda Mengibar, cesando en el mando de la primera brigada de infantería de la cuarta división y en la comisión cerca del alto comisario.

Ascendiendo al empleo inmediato superior a varios jefes y oficiales por hechos de armas hasta el 30 de octubre de 1920.

Ascendiendo a general de división al brigada don Francisco González de Uzqueta y Benítez.

Idem a don Marcos Rodríguez Cabrera a general de brigada de infantería.

Idem a general de brigada de caballería al coronel don Federico Arco Noya.

Disponiendo que el general don Luis Friedrich cese en el mando de la primera división ferroviaria, en el que se han introducido algunas modificaciones que no entrañan al fondo del proyecto del señor Rodríguez Pérez.

La de Instrucción pública examinó hasta el capítulo cuarto, acordándose el aumento de sesenta y seis maestros y supresión de toda clase de gratificaciones.

El Consejo de ministros en el Congreso

A la entrada

A las cuatro y media quedaron reunidos en el salón de ministros en Consejo el Gobierno, a excepción de Piñés.

El señor Sánchez Guerra dijo que después de lo dicho al medio día, nada más tenía que alegar.

A Otaguer se le preguntó que como el presidente había anunciado que el Consejo era para asuntos de Marruecos, algo nos podría decir, manifestando que él que tenía la palabra era el ministro de Hacienda.

A Bergamín se le dijo lo que el ministro de la Guerra había dicho, y contestó: Pues entonces tendré que hablar muy mal de estos asuntos.

Los demás ministros no hicieron manifestación alguna.

Otro banquete liberal

En el Hotel Ritz se ha celebrado un banquete por los comisionados de León en honor del marqués de Alpuente y del conde de Sagasta, asistiendo cincuenta comensales.

Los ramos de flores fueron enviados a las esposas de dichos festejados.

Los homenajeados disertaron, haciendo profesión de afirmación liberal, siendo muy aplaudidos.

De provincias

MALAGA

Accidente automovilista.—Varios heridos graves

Málaga 12.—Ayer organizó una caravana automovilista integrada por personas de la buena sociedad malagueña, dirigiéndose a Algeciras a presenciar las corridas de toros.

Al pasar el primer automóvil ocupado por el escudado comerciante don José Masó Roura, próximo al pueblo de Estepona, debido a un falso viraje violento, cayó desde una altura de unos cinco metros, resultando el don José Masó con gravísimas heridas, la esposa de ésta con

El "Diario de la Guerra"

Circular disponiendo que pueden tomar parte en los exámenes de las Academias militares cuantos individuos lo soliciten, que cumplan los setenta años de edad antes del mes de enero de 1923.

CONGRESO

A las tres y media abre la sesión el conde de Bugallal.

En el banco azul el ministro de la Gobernación.

Se discute el presupuesto del ministerio de la Gobernación.

Ardería consume el segundo turno en sustra, anunciando que los reformistas presentarán enmiendas a algunos artículos del presupuesto.

Censura que se aumenten los gastos de la beneficencia y policía, y se cambie queden desatendidos los servicios de sanidad que tanto beneficio reportarían a la humanidad.

Combate las cifras que se señalan para mejoras de Correos y Telégrafos por lo inexactas, fijándose sesenta mil pesetas para el primer de Comunicaciones.

No obstante es de lamentar que a pesar de las continuas reformas a los cuerpos de Correos y Telégrafos, los servicios son deficientes.

También se atiende a mejorar los servicios de orden público, desatendiéndose otros de mayor importancia.

Colombi, como presidente de la comisión, le contesta negando fundamento a que no estén atendidos los servicios de sanidad, pues se han consignado cantidades para evitar las enfermedades tóxicas y la profilaxis para otros.

El señor Ardería rectifica brevemente. Sin discusión se aprueba hasta el artículo sexto.

Se pone a discusión el artículo séptimo, presentando voto particular el marqués de la frontera, que se levanta a defenderlo.

Pide que se consigne la cantidad de ciento treinta mil pesetas para el dispensario gratuito de enfermedades venéreas.

Finalmente se levanta para manifestar que el Gobierno, siempre atento al cumplimiento del deber, ha presentado en la Alta Cámara un proyecto de ley creando la profilaxis de las enfermedades evitables, y espera que la Alta Cámara mejore el proyecto.

(Continúa la sesión.)

Pidiendo la autonomía universitaria

La mesa de la asamblea universitaria visitó al ministro de Instrucción pública para interesarle la rápida implantación de la autonomía universitaria en todos los centros docentes.

El ministro prometió estudiar el asunto.

La proposición de Prieto, no prosperará

Se asegura que la proposición de Indalecio Prieto sobre el reintegro de los exalumnos de la Escuela Superior de Guerra no prosperará, porque atañiendo en el asunto el Tribunal contencioso, no se puede tomar iniciativa alguna por el Parlamento.

A pesar de ello, Indalecio Prieto la apoyará y defenderá.

Las comisiones de presupuestos de fomento e Instrucción pública

Esta mañana a las diez, se reunieron en el Congreso las comisiones de presupuestos de fomento e Instrucción pública, emitiéndose dictamen al proyecto de ordenación ferroviaria, en el que se han introducido algunas modificaciones que no entrañan al fondo del proyecto del señor Rodríguez Pérez.

La de Instrucción pública examinó hasta el capítulo cuarto, acordándose el aumento de sesenta y seis maestros y supresión de toda clase de gratificaciones.

En Logroño

Los niños corodores siguen triunfando

Logroño 12.—Con un lleno completo se celebró la anunciada corrida de novillas jugándose ganado de Carreros que resultaron mancos.

Hubo general curiosidad por presenciar la labor del novillero corodores Zurito (hijo) que venía precavido de gran fama.

El torero de Córdoba mató al primero con una gran estocada previo un colosal trasteo, otorgándosele un volapié formidable. También se le concedió las dos orejas y el rabo del animal. Zurito toreó de capa superiormente e estuvo oportunísimo en los quites. El muchacho fue llevado en hombros hasta la tonda y contratado nuevamente para fecha próxima, en la feria de San Mateo.

Villalta y Fuentes fueron aplaudidos.

Sucesos y denuncias

Un toro desmandado

En la Casa de Secorro han sido curados el matrimonio Tomás Cobos Molinero y Clara Casado Bermejo, que habían sido arrollados por un toro desmandado.

Al primero se le apreció una herida contusa de pronóstico reservado, y a la mujer erosiones leves.

Tomás Cobos pesó al hospital de Agudos, y de lo sucedido se ha dado conocimiento al Juzgado de Instrucción.

Inirración

Por infracción del reglamento de viajeros, ha sido denunciada la dueña de la fonda de La Esperanza, llamada Mariana Ruiz Caños.

Intento de agresión

Ha sido denunciado Juan Miranda Ortega que intentó agredir con una navaja barbera a Manuela Castañera Morales.

Inmorales

Ha sido denunciado por promover escándalo en la vía pública estando embriagado, la prostituta Rosario Lorenzo Santos.

Asimismo ha sido denunciada otra prostituta llamada Adela Prieto Casares, que transitaba por la Plaza de Cánovas Hamando la atención de los transeúntes por la forma en que iba vestida.

Escándalo

Queda denunciado ante el juzgado municipal Antonio Eslava Cabellero que estando embriagado formó un fuerte escándalo en la calle Morería.

Blasfemias

Fian sido detenidos y puestos a disposición del gobernador civil por blasfemar en la vía pública los individuos que dijeron llamarse Luis González Martín, Pablo Moreno Araujo, Luis Infesta Rojas, Luis Martínez Ballesta, Antonio Romero Díaz, Juan José Martínez Martínez y Fulgencio Tolmo Marín.

Malos tratos

Por malos tratos de palabra y obra a Antonio López González, se denuncia al juzgado municipal a un individuo llamado Manuel Reina.

Asimismo por maltratar a Manuela Gitona queda denunciado ante el mismo juzgado Manuel Roldán Crespo.

Luque con fractura de ambos brazos y probable fractura de la base del cráneo; el dependiente mayor de la casa de los Masó y su esposa ambos gravísimamente lesionados el chofer Francisco Jiménez y mecánico con conmoción cerebral y graves lesiones en diferentes partes del cuerpo.

Todos ellos permanecieron bajo estricta vigilancia hasta que los demás excursionistas llegaron al lugar de la catástrofe y pudieron prestarles auxilio y trasladarlos al inmediato pueblo de Estepona, donde continúan en grave estado.

Al ser conocida la noticia ha producido honda sensación por ser personas conocidísimas en la capital, donde gozaban de generales simpatías.

CEUTA

Las últimas fuerzas que se repatriarían

Ceuta 12.—Zarparon para el puerto de Pasajes los vapores "Atarques de Campos" y "Escobedo", llevando a bordo a los batallones de las Ordenes Militares y Lealtad, quedando con estas fuerzas terminada la repatriación en la zona occidental.

VALLADOLID

La huelga del gremio de albañiles

Valladolid 12.—Continúa en el mismo estado la huelga del gremio de albañiles, habiendo este rechazado las bases de los patronos, manteniéndose las presentadas por el gremio.

En el sorteo de hoy, han resultado premiados los números siguientes:

Con 120.000 pesetas: 033 129 138 159 179 183 185 293
316 320 325 348 349 393 451 453
486 571 610 629 637 646 653 690
723 743 749 765 767 768 771 791
801 804 843 851 856 871 920 922

Bilbao. Con 25.000: 12.011, B. Sección, Cádiz, Málaga.

Con 2.000: 15.956, Valencia; 15.962, 6.633 y 7.143, Madrid; 23.582, Palma de Mallorca; 7.419, Pola, Siero, CORDOBA; 19.087, San Sebastián, Sevilla; 22.046, 518, 522 526 536 539 563 600 629 Mdiaga, La Línea, Zaragoza; 6.884, Cartagena, Zaragoza; 19.885, Tarifa, Ceuta, 869 885 890 893 898 924 932 951 Barcelona. 955 956 957 980 978 979 980

Premiados con 400 pesetas

UNIDAD, DECENA Y CENTENA

012 018 037 065 089 122 151 177
191 201 230 279 332 364 384 398
461 470 476 488 497 505 504 520
521 524 527 552 597 603 680 684
705 763 772 817 822 843 844 876
941 957 974

MIL

007 008 014 096 130 138 158 164
163 186 231 236 261 263 264 371
397 408 422 441 462 463 478 501
509 529 584 588 606 614 667 717
732 753 756 762 787 823 840 841
842 878 881 914 972 980 994

DOS MIL

018 017 053 071 075 108 112 126
253 323 325 348 409 478 542 552
589 596 635 640 649 658 662 691
687 710 725 732 747 757 771 788
818 827 833 854 892 895 914 923
980

TRES MIL

015 030 031 053 083 077 108 134
144 191 214 218 230 238 304 338
339 352 361 374 381 400 433 444
469 498 580 586 624 628 670 677
713 725 739 777 811 837 825 841
905 942

CUATRO MIL

008 039 041 042 048 057 135 215
260 272 279 307 389 434 468 482
485 529 536 553 582 536 598 606
630 638 684 688 706 707 721 729
742 755 851 888 898 977 987

CINCO MIL

003 004 008 037 045 056 057 123
148 150 160 175 179 179 206 243
289 273 312 349 372 400 424 429
433 430 504 512 580 588 594 630
631 645 669 671 697 728 737 748
749 752 813 814 838 865 868 910
929 935 942 956

SEIS MIL

026 030 038 056 063 691 694 158
168 177 186 190 228 237 290 307
321 329 335 350 412 418 434 502
514 502 537 593 636 669 785 800
809 835 856 866 900 943

SIETE MIL

017 070 127 144 153 174 311 317
322 353 435 338 348 349 367 373
378 440 479 498 501 563 533 534
593 615 622 627 629 703 704 767
771 791 890 892 916 939 943

OCHO MIL

013 017 045 124 123 152 162 232
322 350 351 369 397 402 413 434
476 489 585 547 589 645 712 710
808 871 914 921 958 958 974

NOVE MIL

023 028 051 061 075 090 182 212
218 318 335 359 368 391 481 490
519 576 587 627 642 657 660 673
695 780 856 864 900 915 927 935
975 969

DIEZ MIL

039 055 125 241 253 338 330 365
404 427 424 432 470 483 490 505
570 602 619 686 707 704 837 849
875 907 914 973 976 980 997

ONCE MIL

012 020 064 115 142 144 189 208
241 341 355 391 412 414 421 432
508 514 558 613 686 694 698 712
767 783 813 827 845 874 897 906
944 953 982

DOCE MIL

026 053 077 094 112 126 143 183
191 227 231 247 260 337 401 409
426 460 461 464 503 504 508 523
568 569 594 620 628 636 648 686
691 697 698 734 758 843 849 853
880 897 907 925 930 934 961 988

TRECE MIL

043 054 119 131 153 181 179 182
192 207 224 226 253 276 290 344
346 388 393 398 440 442 452 543
572 610 617 628 678 724 769 775
839 856 885 911 913 935 963 979

CATORCE MIL

021 023 179 182 227 257 201 297
385 384 398 416 418 469 502 538
543 534 588 619 622 629 642 637
659 667 685 735 741 801 805 840
888 882 903 913 933 938 966 973
966 966

Con un lleno completo se ha lidiado esta tarde la novena de abono con toros de Miura para los diestros Nacional, Dominguín y Valencia.

El lleno ha sido completo.

PRIMERO.—Negro. Nacional lo lancea vítosamente y se le aplaude.

El toro toma cinco varas, derriba cuatro veces y mata un caballo.

Los banderilleros cumplen.

Nacional ejecuta una faena de muleta valiente, dando pases de adorno pincha en hueso y firándose recto deja una estocada entera que mata sin puntilla, saliendo empujando de la suerte dando horriblemente zarrandeado por el toro, levantándose con el rostro ensangrentado y marchando por sí al pie a la enfermería entre aplausos de los espectadores.

SEGUNDO.—Dominguín no consigue lancearlo ni tampoco hace nada en quites.

El toro toma cuatro varas, para tres caídas y dos jacos al arrastre.

Los banderilleros son aplaudidos.

Dominguín después de una faena de alfilero alargando el brazo todo lo que puede deja una estocada caída; repite con otra media peor y descabeza al tercer intento. (División).

Manzanares 12.—Con ganado de Gyridó se celebró ayer la novillada anunciada para los diestros Andalúz de Córdoba, Minguez, Giercerín y Cantimplas, hijo.

El ganado dio bastante juego y los matadores lograron lucirse, siendo objeto de constantes ovaciones.

Informacion telefónica

de la sesión del Congreso.—Han sido aprobadas dos enmiendas; una referente a los auxiliares femeninas y la otra el aumento de la guardia civil.—Salida del Consejo.—No hay nota oficiosa.—En Melilla se han gastado cuarenta y seis millones más presupuestados.—Bergamín acepta un almuerzo y lo devuelve.—Final de la corrida de toros de Madrid.—La herida de Nacional.—En Bilbao se ve una causa importante.—Las huelgas de Zaragoza; una bien y la otra mal.—La asamblea de las sociedades obreras de Zaragoza.—A Berlín irán desde España delegados que se nombrarán.—Parte oficial de noche.—¿Las Juntas de defensa van a contestar al Rey su discurso de Las Planas?

(Agencia Mencheta)

Madrid

Madrid 13, de la 11 a las 3:50 m.
CONGRESO

(Final de la sesión de ayer)

Se admite parte del voto particular presentado por el marqués de la Protiteria. Tras ligera deliberación se aprueba el artículo 23.

El artículo 24 se presenta un voto particular del señor Del Moral, pidiendo que en la ley referente a Comunicaciones se añada una cantidad para hacer frente a los gastos que ocasiona el abonar por entendimiento de los interesados, en la sucesión de aquellos que murieran en actos de guerra referidos al Cuerpo de Correos. El conde de Colomby, por la comisión, contesta diciendo que no puede acceder al voto particular, pero hace presente que en el caso que ocurrió, como en el que se refiere a la ley de jurisdicción, no se trata de un voto particular, sino de una medida general que sea de justicia.

Se entra a la comisión y varios diputados hacen una larga discusión a la que pone fin el señor Martínez Campos, votando el dictamen que es aprobado por 59 contra 14.

El señor Matesanz pide que el sueldo de auxiliares femeninas del ministerio de Gobernación sea de dos mil quinientas pesetas.

Se aprueba por la comisión el artículo 31. Se aprueba también el artículo 32, se da lectura a un voto particular presentado por el señor Martínez Campos, en que hace saber su más enérgica protesta, y solicita se excluya del presupuesto la consignación para aumentar las plazas de la Guardia Civil.

Se extraña que habiéndose recurrido tres veces al tópico de tratarse de unos presupuestos de economías, se haga tal distinción, si que se vea por ninguna parte necesidad de él.

Los señores Alba y Cambó piden la palabra.

El señor Alba dice que la discusión de este asunto es una prueba más de que el presupuesto que se está discutiendo es una obra de egoísmo sin precedentes, y de que se ha hecho, no para economías, sino para satisfacer a ciertas presiones que así han solicitado.

El señor Cambó protesta del aumento y del poco respeto que se viene guardando a los más rudimentarios principios de conservación, si quiera no hubiese otros en que basarse.

La comisión de presupuestos acaba de aceptar una enmienda al capítulo anterior, que hace referencia al aumento de los sueldos de las auxiliares femeninas, y no se pasa a enmiendas y sin hallarse en la Cámara el ministro, y sin ninguna otra advertencia o novedad, accede a lo propuesto, sin tener en cuenta que se sienta un precedente que puede resultar bastante perjudicial.

¿Cómo después de acceder a ese aumento de sueldo, se le va a negar a las maestras y similares?

Se ha venido negando todo hasta ahora y se negarán muchas e importantes peticiones para Fomento y Obras públicas, que seguramente le hacen más falta a la patria que el aumento de la guardia civil.

El ministro de la Gobernación se contesta a ambos, dando explicaciones y justificando la necesidad de aumentar las plazas de la Guardia Civil.

Negó que en el asunto hayan intervenido personas extrañas, y dice que era me-

El señor Prieto dice que es bochornoso lo que ocurre en este asunto. ¿Cómo justifica el ministro de la Gobernación en un presupuesto de economías, la creación de dos tercios de la guardia civil de a mil cada uno?

Seguramente se teme algún levantamiento popular o cosa análoga, pues hay muchas cosas en que emplear el dinero que son bastante más necesarias que la creación de esos dos mil guardias. Espera que por lo expuesto, el ministro retirará el dictamen y ese dinero será mejor empleado. ¿Qué hacen en Madrid solamente catorce coronales del benemérito instituto?

Pinós le contesta brevemente, diciendo después rechazado el voto particular.

Se aprueba hasta el artículo 35.—Al dar cuenta del artículo 36, el señor Pérez Urrutia propone que se consignen cincuenta mil pesetas con destino al Sanatorio Antituberculoso de Malvarrosa. Se acuerda así y a continuación se aprueba la totalidad del presupuesto de Gobernación.

Se levanta la sesión a las ocho y cuarto.

Salida del Consejo

A las siete y media salió del despacho de los ministros, donde se celebraba el Consejo, el señor Bergamín.

Los periodistas le rodearon, preguntándole: ¿Ha terminado ya?...

El ministro contestó: No ha terminado, se ha suspendido por hoy, para continuar mañana.

Poco después salió el señor Sánchez Guerra, quien manifestó que el Consejo se había dedicado a determinar la orientación a seguir en Marruecos, una vez que sean conseguidos todos los objetivos y se haya realizado toda la labor que se acordó en el mes de abril.

—Todo se ha resuelto—dijo, y ya lo sabrán ustedes en tiempo oportuno.

Un periodista: ¿No hay nada oficiosa?...

El señor Sánchez Guerra: ¿Para qué?...

Si no ha habido expedientes.

Un periodista: ¿Entonces como ha dicho el señor Bergamín que el Consejo no ha terminado y que se reanuda mañana?...

El señor Sánchez Guerra, un poco sorprendido, contestó:

—El señor Bergamín no ha tenido en cuenta al decirles a ustedes eso, que, aunque pensáramos proseguirlo, no va a ser posible, puesto que por la mañana hemos de reunimos temprano, almorzar aquí, en el Congreso, accediendo a la invitación del conde de Bugallal, que nos quiere dar a probar los almuerzos económicos que, subvencionados por la Cámara, empezarán mañana.

Los ministros de Guerra y Marina han expuesto con todo lujo de detalles la situación de sus respectivas fuerzas en África.

El contralmirante señor Rivera dió cuenta asimismo en el Consejo de cuál era su proyecto que sometía a la consideración de los demás para establecer los servicios navales, a fin de estar atentos a cualquier contingencia que pudiera ocurrir en África y que hiciese precisa la intervención de la fuerza de marina o de los barcos.

El señor Pinós y los demás ministros no hicieron manifestación alguna.

Ampliación al Consejo

Como ampliación al Consejo celebrado esta tarde se asegura que a más de los asuntos referentes a Marruecos de que se ha dado cuenta se pidió razón por el señor Bergamín de la justificación e inversión de cuarenta y seis millones de pesetas que se han gastado de más en África, no obstante la repatriación llevada a cabo.

El señor Bergamín no se muestra propicio a gastos de esta importancia, mucho menos en principio de ejercicio, cuando están previstos todos los gastos y deben estarlo todas las eventualidades.

Desgracia en la plaza de toros de las Ventas

Durante la celebración de un festival benéfico en la tarde de ayer en la Plaza de Toros de las Ventas, el público se recostó

Gran Compañía de Ópera y Zarzuela del maestro Rada

Funcion para hoy 15 de Junio de 1922.

A las nueve y tres cuartos de la noche.—El sainete en seis cuadros, dispuesto en dos actos, titulado de Pedro Muñoz Seca y Pedro Pérez Fernández, música del maestro Vives, titulado PEPE OCHO O EL SENTIR DE LAS TRELAS.—La humorada lírica en un acto, dividido en un prólogo y tres cuadros, de Enrique Paradas y Joaquín Jiménez, música del maestro Francisco Alonso, LAS CORSARIAS. Exitos inmensos de esta Compañía.

Teatro Circo del Gran Capitán

Colosal Espectáculo.—Gran éxito de la notabilísima Troupe Gari-Uset compuesta de diez notables artistas.

Para hoy 15 de Junio de 1922.—Sección permanente de 10 a 12 y media

Primera parte.—Exito del famoso humorista cómico-humorístico Beranghert

Segunda parte.—Presentación de la Troupe Gari-Uset

Precios: Palcos con 6 entradas, 15 pesetas; Butacas, 150; Anfiteatro, 070; Grada, 030.

SALON RAMIREZ Gran Cine

Gran función para hoy 15 de Junio de 1922

Grandiosas sesiones de Cine y Variedades desde las nueve de la noche.—Estreno de colosales películas.—Exito de los artistas enciclopedicos Hermanos Elias, Caricaturistas relampago. Animaciones perfectas de animales. Transmisores del pensamiento.—Exito grandioso de la bella y gentil canzonetista Antonita Otero.—Ultimos días de actuación de la sin igual atracción Gari-Zar. Todos los días cambio de programa.—Durante la proyección selectas composiciones musicales por el sexteto.—Para precios véanse las pizarras del salón.

La herida de Nacional

En las cercanías de la aguada de Beni-Bu-Gaid, se ha establecido un blokau para defender la entrada de Beni-Ulisset.

En Nador aterrizaron sin novedad tres aeroplanos, que bombardearon los sectores de Dar-Drius.

Referencias del campo enemigo dicen que los moros de Tafersin y Beni Ulisset, tienen la creencia de que se prepara por nuestra parte un ataque a aquellas posiciones, habiendo reforzado las guardias.

Los grupos rebeldes que se han notado que habían engrosado en Yumaten y otros puntos cercanos, fueron dispersos por nuestra artillería, siguiendo las indicaciones de las observaciones de los aparatos que se elevaron con ese objeto.

Del Peñón de Alhucemas sin novedad.

Llegada de una escuadrilla

Melilla 12.—La escuadrilla que se esperaba procedente del campo de Granada, llegó sin novedad, habiendo invertido en la travesía una hora y quince minutos.

Misa en un monumento

Melilla 12.—Ante la lápida colocada en Monte Arruit, en recuerdo de la visita a aquella posición de los agregados militares extranjeros, se ha dicho una misa en sufragio del teniente Vicario.

Al religioso acto asistieron los generales Ardanaz y Berenguer, y fuerzas para rendir honores.

Terminada la misa, desfilaron en columna de honor ante el comandante general.

Sanjurjo de visita

Larache 12.—Mañana marchará a Alcazarquivir el comandante general de esta plaza, general Sanjurjo, para conferenciar con el coronel Serrano y el teniente coronel Muñoz.

De Provincias

BILBAO

Vista de una causa

Bilbao 12.—En la Audiencia de esta capital comenzará mañana la vista de la causa instruida contra los presuntos autores de la muerte violenta del gerente de la sociedad de los Altos Hornos.

Los procesados, llamados Roperuelo, Alvarez, Vallejo y Santium, serán defendidos por los señores Barriero, Juaristi, Saez y Calle.

La agrupación sindicalista ha repartido una hoja invitando a los obreros a que asistan a las sesiones, a fin de que se puedan convencer de que no hay pruebas contra los acusados y triunfe la justicia.

Se han adoptado grandes precauciones por las autoridades para garantizar el orden.

Llegada de tropas

Bilbao 12.—En el vapor "Escolano" llegaron hoy a este puerto las fuerzas que componen el segundo regimiento de artillería de montaña.

Esta noche continuarán su viaje a Vitoria, donde están de guarnición.

Las huelgas de Zaragoza

Zaragoza 12.—Continúa en el mismo estado la huelga de tranvías.

Los huelguistas mantienen su actitud y los patronos la suya. El gobernador se propone intervenir desde el primer momento, pero las partes litigantes no se muestran propicias a ello.

La que venía sosteniendo el ramo de construcción ha acordado levantar el castigo que se había impuesto a las fábricas de ladrillos, excepto a dos que no aceptaron las bases.

La Asamblea de las sociedades obreras

Ayer se celebró la primera sesión de la Asamblea de las sociedades obreras, convocada para esta capital por la Federación de las mismas.

Se trató de la separación de los sindicatos, con arreglo a la tercera Internacional, a propuesta de Seguí.

También se acordó la asistencia de una representación de esta asociación a la conferencia que tendrá lugar en Berlín el día 16 del actual.

Hoy y mañana se celebrará sesión para conocer los temas que han de discutirse.

Artículos de ocasión. No hay casa que tenga tantos como EL METRO ni tan baratos.

La herida de Nacional

Según el parte facultativo, el diestro Ricardo Anillo ("Nacional") sufrió durante la lidia del primer toro, una herida de cinco centímetros en la región frontal, que interesa los tejidos blandos. Pronóstico reservado.

Representantes

GRAN PORVENIR. Si le interesa representar MAQUINAS ESCRIBIR de una de las casas más importantes del mundo, visite al Señor Anájar, Hotel Madrid, Córdoba, de 11 a 1 y le dará detalles.

Sotomayor, S. A.—Aceites y Cereales

Gran surtido en GARBANZOS especiales para siembra.—Córdoba

Atendimiento.—Se hace desde el día 1 de un piso alto con ocho habitaciones y se venden tablas para embalar usadas, carniceras para toldos, tres porteras y varios efectos. Ribera 27.

Capitones para transportar muebles sin necesidad de embalaje, guarda-muebles asegurado de incendios, carros de mudanza.—Francisco Soto, San Eloy 16, Sevilla.

Se compra una caldera para fabricación de jabón, capaz para 2.000 a 2.400 kilos, molde legítimo y demás útiles para esta fabricación. Dirijirse a Bernardino Solano, Fuente Genil.

Se venden dos coches enganchados a tranco, uno milor y yanta gona, y otro manola yanta y ma también, seminuevos. Para precios y condiciones, Mayor de San Lorenzo 155.

Se vende piano en buen uso y barato, mesa de noche, mesa comedor y otra de estufa, sillones y un estante de cocina.—Paseo de la Victoria 18, bajo derecha.

Ama de casa de 22 años, soltera, se ofrece acon leche de 20 días. Razón. C.uden 1 Toledo número 3.

Pérdida.—De una perra canela, con cortadura en la oreja izquierda y frente rayada en blanco, con una mancha sin pelo en el pecho, las extremidades blancas, atendi por Escopeta. Desapareció el día 4 en la línea "La Pionera". Dirijirse a don Joaquín Gallardo, Ronquillo Briceño, 10.

Solar en ruina Vista Hermosa (en carretera de Brillante) con 512 metros cuadrados, se vende. Informará don Emilio Sánchez.—La Sultana, frente estación central, Avenida de América.

Atendimiento: Desde [S. Juan próximo se hace de la casa número 3 calle Isaac Peral, con muchas y buenas habitaciones, picadero, jardín, cuadra. También se hace desde el día de un granero grande en la calle de Santa María de Gracia número 109, duplicado.—Para tratar con su dueño San Pablo 35.

Almoneda.—Se hace de un gramófono, baño de zinc, aparato de luz eléctrica, mesa estufa y una bicicleta.—Plaza de la Carcel 3.

Se admiten caballeros estables en familia en Calle Sevilla 15 principal.

Atendimiento: Desde [S. Juan próximo se hace de la casa número 3 calle Isaac Peral, con muchas y buenas habitaciones, picadero, jardín, cuadra. También se hace desde el día de un granero grande en la calle de Santa María de Gracia número 109, duplicado.—Para tratar con su dueño San Pablo 35.

Almoneda.—Se hace de un gramófono, baño de zinc, aparato de luz eléctrica, mesa estufa y una bicicleta.—Plaza de la Carcel 3.

Se admiten caballeros estables en familia en Calle Sevilla 15 principal.

Atendimiento: Desde [S. Juan próximo se hace de la casa número 3 calle Isaac Peral, con muchas y buenas habitaciones, picadero, jardín, cuadra. También se hace desde el día de un granero grande en la calle de Santa María de Gracia número 109, duplicado.—Para tratar con su dueño San Pablo 35.

Almoneda.—Se hace de un gramófono, baño de zinc, aparato de luz eléctrica, mesa estufa y una bicicleta.—Plaza de la Carcel 3.

Se admiten caballeros estables en familia en Calle Sevilla 15 principal.

De la guerra

Parte oficial de la noche

Según comunica el Alto Comisario de Tetuán, regresó sin novedad desde Larache, donde conferenció con el general Sanjurjo y el coronel Serrano, jefe de la posición militar avanzada.

En Larache y Ceuta, sin novedad.

De Melilla comunican que el capitán de la sexta «mia», con fuerzas de caballería a su mando y de las de la tercera, atacó varios poblados moros, haciendo huir al enemigo, causándole bajas y apoderándose de acémilas y material.

Los persiguieron hasta el sitio conocido por Gerva de Sumata, regresando sin novedad.

En las cercanías de la aguada de Beni-Bu-Gaid, se ha establecido un blokau para defender la entrada de Beni-Ulisset.

En Nador aterrizaron sin novedad tres aeroplanos, que bombardearon los sectores de Dar-Drius.

Referencias del campo enemigo dicen que los moros de Tafersin y Beni Ulisset, tienen la creencia de que se prepara por nuestra parte un ataque a aquellas posiciones, habiendo reforzado las guardias.

Los grupos rebeldes que se han notado que habían engrosado en Yumaten y otros puntos cercanos, fueron dispersos por nuestra artillería, siguiendo las indicaciones de las observaciones de los aparatos que se elevaron con ese objeto.

Del Peñón de Alhucemas sin novedad.

Llegada de una escuadrilla

Melilla 12.—La escuadrilla que se esperaba procedente del campo de Granada, llegó sin novedad, habiendo invertido en la travesía una hora y quince minutos.

Misa en un monumento

Melilla 12.—Ante la lápida colocada en Monte Arruit, en recuerdo de la visita a aquella posición de los agregados militares extranjeros, se ha dicho una misa en sufragio del teniente Vicario.

Al religioso acto asistieron los generales Ardanaz y Berenguer, y fuerzas para rendir honores.

Terminada la misa, desfilaron en columna de honor ante el comandante general.

Sanjurjo de visita

Larache 12.—Mañana marchará a Alcazarquivir el comandante general de esta plaza, general Sanjurjo, para conferenciar con el coronel Serrano y el teniente coronel Muñoz.

De Provincias

BILBAO

Vista de una causa

Bilbao 12.—En la Audiencia de esta capital comenzará mañana la vista de la causa instruida contra los presuntos autores de la muerte violenta del gerente de la sociedad de los Altos Hornos.

Los procesados, llamados Roperuelo, Alvarez, Vallejo y Santium, serán defendidos por los señores Barriero, Juaristi, Saez y Calle.

La agrupación sindicalista ha repartido una hoja invitando a los obreros a que asistan a las sesiones, a fin de que se puedan convencer de que no hay pruebas contra los acusados y triunfe la justicia.

Se han adoptado grandes precauciones por las autoridades para garantizar el orden.

Llegada de tropas

Bilbao 12.—En el vapor "Escolano" llegaron hoy a este puerto las fuerzas que componen el segundo regimiento de artillería de montaña.

Esta noche continuarán su viaje a Vitoria, donde están de guarnición.

Las huelgas de Zaragoza

Zaragoza 12.—Continúa en el mismo estado la huelga de tranvías.

Los huelguistas mantienen su actitud y los patronos la suya. El gobernador se propone intervenir desde el primer momento, pero las partes litigantes no se muestran propicias a ello.

La que venía sosteniendo el ramo de construcción ha acordado levantar el castigo que se había impuesto a las fábricas de ladrillos, excepto a dos que no aceptaron las bases.

La Asamblea de las sociedades obreras

Ayer se celebró la primera sesión de la Asamblea de las sociedades obreras, convocada para esta capital por la Federación de las mismas.

Se trató de la separación de los sindicatos, con arreglo a la tercera Internacional, a propuesta de Seguí.

También se acordó la asistencia de una representación de esta asociación a la conferencia que tendrá lugar en Berlín el día 16 del actual.

Hoy y mañana se celebrará sesión para conocer los temas que han de discutirse.

Artículos de ocasión. No hay casa que tenga tantos como EL METRO ni tan baratos.

La herida de Nacional

Según el parte facultativo, el diestro Ricardo Anillo ("Nacional") sufrió durante la lidia del primer toro, una herida de cinco centímetros en la región frontal, que interesa los tejidos blandos. Pronóstico reservado.

Representantes

GRAN PORVENIR. Si le interesa representar MAQUINAS ESCRIBIR de una de las casas más importantes del mundo, visite al Señor Anájar, Hotel Madrid, Córdoba, de 11 a 1 y le dará detalles.

Sotomayor, S. A.—Aceites y Cereales

Gran surtido en GARBANZOS especiales para siembra.—Córdoba

Atendimiento.—Se hace desde el día 1 de un piso alto con ocho habitaciones y se venden tablas para embalar usadas, carniceras para toldos, tres porteras y varios efectos. Ribera 27.

Capitones para transportar muebles sin necesidad de embalaje, guarda-muebles asegurado de incendios, carros de mudanza.—Francisco Soto, San Eloy 16, Sevilla.

Se compra una caldera para fabricación de jabón, capaz para 2.000 a 2.400 kilos, molde legítimo y demás útiles para esta fabricación. Dirijirse a Bernardino Solano, Fuente Genil.

Se venden dos coches enganchados a tranco, uno milor y yanta gona, y otro manola yanta y ma también, seminuevos. Para precios y condiciones, Mayor de San Lorenzo 155.

Se vende piano en buen uso y barato, mesa de noche, mesa comedor y otra de estufa, sillones y un estante de cocina.—Paseo de la Victoria 18, bajo derecha.

Ama de casa de 22 años, soltera, se ofrece acon leche de 20 días. Razón. C.uden 1 Toledo número 3.

Pérdida.—De una perra canela, con cortadura en la oreja izquierda y frente rayada en blanco, con una mancha sin pelo en el pecho, las extremidades blancas, atendi por Escopeta. Desapareció el día 4 en la línea "La Pionera". Dirijirse a don Joaquín Gallardo, Ronquillo Briceño, 10.

Solar en ruina Vista Hermosa (en carretera de Brillante) con 512 metros cuadrados, se vende. Informará don Emilio Sánchez.—La Sultana, frente estación central, Avenida de América.

Atendimiento: Desde [S. Juan próximo se hace de la casa número 3 calle Isaac Peral, con muchas y buenas habitaciones, picadero, jardín, cuadra. También se hace desde el día de un granero grande en la calle de Santa María de Gracia número 109, duplicado.—Para tratar con su dueño San Pablo 35.

Almoneda.—Se hace de un gramófono, baño de zinc, aparato de luz eléctrica, mesa estufa y una bicicleta.—Plaza de la Carcel 3.

Se admiten caballeros estables en familia en Calle Sevilla 15 principal.

Atendimiento: Desde [S. Juan próximo se hace de la casa número 3 calle Isaac Peral, con muchas y buenas habitaciones, picadero, jardín, cuadra. También se hace desde el día de un granero grande en la calle de Santa María de Gracia número 109, duplicado.—Para tratar con su dueño San Pablo 35.

Almoneda.—Se hace de un gramófono, baño de zinc, aparato de luz eléctrica, mesa estufa y una bicicleta.—Plaza de la Carcel 3.

Se admiten caballeros estables en familia en Calle Sevilla 15 principal.

Atendimiento: Desde [S. Juan próximo se hace de la casa número 3 calle Isaac Peral, con muchas y buenas habitaciones, picadero, jardín, cuadra. También se hace desde el día de un granero grande en la calle de Santa María de Gracia número 109, duplicado.—Para tratar con su dueño San Pablo 35.

Almoneda.—Se hace de un gramófono, baño de zinc, aparato de luz eléctrica, mesa estufa y una bicicleta.—Plaza de la Carcel 3.

Se admiten caballeros estables en familia en Calle Sevilla 15 principal.

Atendimiento: Desde [S. Juan próximo se hace de la casa número 3 calle Isaac Peral, con muchas y buenas habitaciones, picadero, jardín, cuadra. También se hace desde el día de un granero grande en la calle de Santa María de Gracia número 109, duplicado.—Para tratar con su dueño San Pablo 35.

Almoneda.—Se hace de un gramófono, baño de zinc, aparato de luz eléctrica, mesa estufa y una bicicleta.—Plaza de la Carcel 3.

Se admiten caballeros estables en familia en Calle Sevilla 15 principal.

Atendimiento: Desde [S. Juan próximo se hace de la casa número 3 calle Isaac Peral, con muchas y buenas habitaciones, picadero, jardín, cuadra. También se hace desde el día de un granero grande en la calle de Santa María de Gracia número 109, duplicado.—Para tratar con su dueño San Pablo 35.

Almoneda.—Se hace de un gramófono, baño de zinc, aparato de luz eléctrica, mesa estufa y una bicicleta.—Plaza de la Carcel 3.

Se admiten caballeros estables en familia en Calle Sevilla 15 principal.

Atendimiento: Desde [S. Juan próximo se hace de la casa número 3 calle Isaac Peral, con muchas y buenas habitaciones, picadero, jardín, cuadra. También se hace desde el día de un granero grande en la calle de Santa María de Gracia número 109, duplicado.—Para tratar con su dueño San Pablo 35.

Almoneda.—Se hace de un gramófono, baño de zinc, aparato de luz eléctrica, mesa estufa y una bicicleta.—Plaza de la Carcel 3.

Se admiten caballeros estables en familia en Calle Sevilla 15 principal.

R. I. † P. A.
EL SEÑOR

Don Pascual de Miguel Gómez

Del Comercio de esta plaza y natural de Royo (Soria)

Falleció a las once de la noche del día 29 de Mayo, a los 72 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos

Hoy martes 13, en la parroquia de San Francisco, se celebrará una misa de Requiem por el alma del finado. La familia doliente ruega a sus amistades y personas piadosas concurren a dicho acto religioso y lo encomienden a Dios en sus oraciones.

R. I. † P. A.
EL SEÑOR

Don Guillermo de Pablo-Blanco y de Torres

Ha fallecido el día 12 de Junio de 1922, a los 17 años de edad, habiendo recibido los auxilios espirituales y la bendición de Su Santidad.

Su director espiritual; su desconsolada madre doña Gloria de Torres, viuda de Pablo Blanco; abuelo ltimo, señor don Matías de Pablo Blanco; hermanos don Joaquín, doña Carmen, don Angel, don Carlos y doña Dolores; hermanos políticos doña Dolores Agullar Tablada y don Manuel Bernal Blancafort, tíos, tíos políticos, sobrino, primos, primos políticos y demás parientes del finado al comunicar a sus amigos tan sensible pérdida le ruegan lo encomienden a Dios y lo tengan presente en sus oraciones.

LA FABRIL CORDOBESA

Alvarez, Vázquez Ruiz y Compañía, S.en C.

Materiales de Construcción y Fábrica de Mosaicos Hidráulicos

Córdoba

Carrera de Ollerías

Viuda de Naval Manso

Córdoba

Exportación de aceites, vinos y cereales

Gran Restaurant EL DUQUE

Propietario D. Bartolomé García y García.—Torre San Nicolás, 2 y 4

Precios sin competencia Menús variados

Servicio esmerado

Excelente servicio de cocina a cargo del afamado cocinero D. Pedro Durán Cisneros. Establecimiento preferido por la buena sociedad cordobesa. Se dan tapas. Reservado el derecho de admisión.

Plato del día: Naverret de carnero a la española

Sánchez Hermanos

Sucesor Rafael Sánchez

Tejidos y Confecciones.—Sastrería y Modista.

Géneros de Funtó.

La más acreditada y visitada de Córdoba.

Duque de Hornachuelos, 21.

JOYERIA TIENDA

Duque de Hornachuelos, 12.

Alhajas de platino y oro de ley en brillantes, diamantes y piedras finas

Forraje de alfalfa y maíz, se vende en la Sociedad Agrícola Cordobesa, frente a la fundición "La Cordobesa", a pesetas 250 el quintal de alfalfa y a 2 pesetas el de maíz.

Muebles de propaganda vendidos al costo

Visiten esta casa antes de efectuar sus compras

Taller Colectivo, Santa Marta 6

Perros Lulú

Se venden baratos.—Razón Fernán Pérez de Oliva, casa del Garçó.

SIFILIS

ROOB LAMBER

El ROOB DEPURATIVO LAMBER, inmejorable reconstituyente, antisifilítico y refrescante de la sangre. Cura completa y radicalmente la sífilis y todas sus consecuencias: Impotencias, dolores de los huesos, adenitis glandulares, manchas de la piel, pérdidas serinales, poluciones, espermatorrea, herpesismo, albuminuria, escrófulas, linfatismo, linfadenoma, esterilidad, neurastenia, etc., etc. Un frasco de Roob Depurativo Lamber con la debida instrucción, pesetas 3 25.

VENEREO

Confites LAMBER

Los CONFITES LAMBER dan a las vías genitales el estado normal, evitando el uso de las peligrosísimas cardellinas; quitan y calman instantáneamente el escozor y la frecuencia de orinar; los únicos que curan radicalmente las estrecheces uretrales, prostatitis uretritis, cistitis, catarros de la vejiga, cálculos, incontinencia de orina, flujos blancos de las mujeres, hemorragia (gota militar), etc. Una caja de Confites Lamber con la debida instrucción, pesetas 4 25.

Para correspondencia y consultas gratuitas, también por cartas, que se contestarán seguidamente y con reserva, dirijirse:

MEDICAMENTOS LAMBER

CALLE DE CLARIA, 56.—BARCELONA

De venta en Córdoba, Farmacia de D. ANGEL AVILÉS, Claudio Marcelo, núm. 8.